

LE COMBAT DES PARENTS

LA VIE DES ENFANTS



AFM-TÉLÉTHON
INNOVER POUR GUÉRIR

Communiqué de presse,
Evry le 9 septembre 2015

SAMEDI 19 septembre **Coup d'envoi de la mobilisation** **du Téléthon 2015 à Clergoux (19) !**

Les bénévoles du Téléthon donnent rendez-vous à tous les Limousins, Aquitains, Midi-Pyrénéens et Andorrans, au Château de Sédières, dès 15h, pour le lancement de la mobilisation du Téléthon 2015 ! Sur place également, les représentants de l'AFM-Téléthon mais aussi l'un des visages de cette prochaine édition : Azizah et Sethi, un petit garçon de 5 ans, porte-parole des familles concernées par la maladie.

Cet après-midi festif est ouvert au grand public !

Au programme :

- **à partir de 15h** : grâce à l'engagement de la Fédération Française Sports pour Tous, partenaire du Téléthon 2015, découverte de différentes activités sportives

- **à 16h** : initiation aux Arts Énergétiques Chinois et notamment au Qi-Gong.



En fin d'après-midi, rendez-vous pour partager **le verre de la solidarité** avec les bénévoles du Téléthon

Ce grand rassemblement inédit sera l'occasion de plonger dans l'univers du Téléthon, d'en comprendre les enjeux, et, pourquoi pas !, de trouver quelques idées pour se mobiliser les 4 et 5 décembre prochains.

Le Téléthon anime, chaque année, plus de 10 000 communes ! Grâce à cette mobilisation populaire sans équivalent, près de 38 millions d'euros ont été collectés en 2014 sur un total de près de 93 millions d'euros.

RDV Samedi 19 septembre – Château de Sédières
Sédières - 19320 Clergoux

Contacts presse AFM-Téléthon :

Ellia Foucard-Tiab – 01 69 47 25 64 – efoucardtiab@afm-telethon.fr

Marion Delbouis – 01 69 47 29 01 – mdelbouis@afm-telethon.fr